

7月17日

アマービレフィルハーモニー管弦楽団が 日本オーケストラ連盟加入式典を開催

市内楽器店が運営する同楽団が、37団体が所属する日本オーケストラ連盟に新たに加入しました。大門理事長は「これからも茨木を代表する楽団として多くの人に音楽の素晴らしさを届けていきます」と話し、福岡市長は「加盟とこれまでの活動を誇りに思います」と祝福しました。



市ホームページ「いばらき便り」でもまちの話題を発信中!

いばらき便り

検索





8月3日~

見て学んで遊んで感じよう! いばらきの生きもの博を開催

中央図書館で、いばらきの生きもの博を開催しました。 市内に生息する水生生物等の展示やクモの生態を学ぶ ワークショップ、VR(仮想現実)を使った自然体験等を 行いました。訪れた親子は「市内にこんなに多くの生き ものがいるとは知らなかったです」と驚いた様子でした。







7月下旬~ 10月下旬

茨木の夏の特産物 あまっこと大甘青とうを収穫

市北部の見山地区で、あまっこと大甘青とうの収穫が始まりました。大甘青とうは肉厚で大きく、肉詰めや炒めて食べるのがオススメ。あまっこは糖度が高く、フルーツ感覚で食べることができます。どちらも茨木の夏の味覚として親しまれており、見山の郷などで購入できます。

人口と世帯数 (8月1日現在)

人口 283,170 人 (-18) 男 137,004 人 (+21) 女 146,166 人 (-39) 世帯 127,991 世帯 (+53) ※()內は前月比



▼今月の表紙は、特集「茨木 をでおいしい暮らし。」で登場 した地元産の野菜です。農 を変染症の影響でおうち で過ごす時間が長くなって ルス感染症の影響でおうち で過ごす時間が長くなって いる今、旬の野菜を使った 料理で季節を感じてみては いかがでしょうか。



今月の表紙